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四つのテスト

言行はこれに照らしてから

１ 真実かどうか

２ みんなに公平か

３ 好意と友情を深めるか

４ みんなのためになるかどうか
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第２２９０回例会 プログラム

一年を顧みて①

今後のスケジュール

6月15日(火) 通常例会/1年を顧みて② 12:30～ 京都ホテル

22日(火) 夜間例会/最終例会(山翠会合同) 18:30～ 京都ホテル

27日(日) 近隣4クラブ囲碁大会 10:00～ 犀川総合コミュニティーセンター

28日(月) 次年度役員・理事め委員長合同会議 19:00～ 紀亭

30日(水) 山翠会バス旅行(詳細未定)

5/21(金)早朝「霧」

横井会員
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第２２８８回例会記録 ～２０１０年５月２５日

プログラム 地区協議会報告②

ロータリーソング 我等の生業

ソングリーダー 尾形知文会員

会長挨拶（小坪幸一）

先日19日は行橋高校にインターアクトの例会に行ってきました。部員が増えていました。19名位だったと

思います。廃部寸前だったのが、嬉しいかぎりです。これも、永岡委員長はじめ、行橋高校の先生方のお陰

だと思っています。今週の29日は松山公園の整備活動です。今の所100名近い参加です。ロータリアン17

名、行橋高校の生徒37名の参加で、100名近い参加です、まだ返事をされてない方、また欠席予定の方も

万障繰り合わせのうえ参加お願い致します。

今日は行橋、蓑島の観光についてお話したいと思います。近いうちに九州東高速道路が開通します。空

の便では、北九州空港が開港していますが。行橋には、特にこれといった観光地がございません。高速道、

空港等が出来ても、人が素通りするだけで、ちょっと寄ってみようという所がありません。せっかく蓑島とい

う所がありながら、残念で仕方がありません。どなたかいいアイデアを教えて頂けたらと思います。私なりに

考えた事をお話したいと思います。

蓑島は風光明媚、かつ魚のおいしい所です。島全体を、自然を壊さず、また今の住民の生活を守りなが

ら開発ができないかと思っています。人が集まり、海産物等が売れれば、住民の生活も安定するし、雇用も

確保できます。まず第一に展望台を建設したらと思っています。名称は未定ですが水軍櫓（やぐら）はどう

でしょうか？４方向が見渡せる事ができます。眼下に周防灘を見下ろし、空港、国東半島、姫島、湯布院の

由布岳（豊後冨士）、英彦山等、パノラマの景色を楽しむ事ができます。眼下の海を見れば、いにしえの、

村上水軍、又は、都からの水路の要所であった様に、万葉和歌集の歌にも思いを馳せる事ができましょう。

菅原道真公が京都から太宰府に行く時は、瀬戸内海を船で行き、蓑島から陸路に行く予定でした。嵐で椎

田に上ったようです。道の駅のような、海の駅を作り、海産物の販売（干物等の加工場）、えび、かにの養

殖場を作り、採るだけの漁業ではなく、育てる漁業をし、販売もしていく。蓑島を九州の縮図、案内場所にす

る。門司のレトロの案内、阿蘇山の模型（運動場位の大きさ）、湯布院の案内等を作り、蓑島にきたら九州

が全て分かるという物を作ったらと。また温泉を堀り、塩風呂も作る、私が若ければしたいと思っています。

委員会報告

出席報告（土居通広）

・会員数 45、欠席 18、出席 27、メークアップ 0、出席率 60.00％

恵庭訪問について（村上治郎）

・訪問人数は２９名の予定です。ゴルフ組みは6/3出発で、ほとんどの方は6/4出発で2泊3日です。

6日以降も10名程度が残ります。6/5の式典は270名位が出席するそうです。

行橋クラブに関しては6/4の夜に歓迎会をしていただく予定です。

幹事報告（副幹事 末松孝一）

・ガバナーより仮クラブ「福岡イブニング・ロータリークラブ」発足のお知らせ

クラブ名／福岡イブニング・ロータリークラブ

例会場／ヒルトン福岡シーホーク 例会日／毎週月曜日18:30～19:30

・国際ロータリーより「The rotarian」5月号、6月号

・「小さな親切」運動行橋支部より「小さな親切」作品展後援のお願い 7/18(日)10:00～ ｺｽﾒｲﾄ行橋

・今年度活動報告と次年度活動方針の提出をお願いします。

・沓尾松山公園清掃 5/29(土)集合9:30、作業10:00～15:00 参加者は約100名の予定です。

・6月度会費引き落とし 6月10日（木） 会費17,750円



本日のプログラム／地区協議会報告②

【次年度増強・分類委員長 岡本和久】 会員増強部門

現在各クラブが増強で直面している事は勧誘の際に不景気下での会費の問題、毎週の例会参加の義務

などの理由が挙げられます。

ＲＩには夜間例会のみの”イブニングクラブ”があり、福岡でもシーホークに誕生したとの報告がありまし

た。また、現在行われている毎週の例会を隔週の月2回～3回で試験的に行っているそうです。3～4年後に

戻るケースの集計をして判断するそうです。

当クラブの目標は次年度末50名においています。退会者の多い月は6月だそうです。どうか皆さん宜しく

お願いします。

【次年度インターアクト委員長 岩室克典】 新世代部門報告

新世代部門は４委員会（インターアクト、ローターアクト、RYLA青少年育成、国際青少年交換）合同で、

部門別協議会が開催されました。

①４委員会のリーダー４人で構成された横断的な新世代委員会が新設されました。

②インターアクト

（現状）アクター588名、30校、地区委員10名、顧問教師68名

(今年度）31校になる。行橋高校は1年生19名が入部し、3年2名、2年2名、合計23名になりました。

永岡さんが2010年より地区委員になります。

③国際青少年交換

交換履歴は2000年16名、2010年4名と大幅に減少しています。

第1～3グループは2010年0名です。

行橋RCは1998年以降の履歴で、2008年まで毎年実施していました。(2007年を除く)

第1～3グループの中で、突出した実績です。

行橋RCは諸事情により2年連続実施していませんが、近隣の他クラブと協力し合って実施する方法も

あるのかなと、感じました。

【次年度ロータリー財団委員長 志村俊郎】 ロータリー財団部門

リーダーの挨拶の第一声は、「ロータリー財団委員会の役割は、大変多岐に亘り、またその内容は複雑

なので、一度聞いてもなかなか理解しにくい」との言葉通り、初めて聞く言葉ばかりで、とても不安ですが理

解できた範囲でご報告いたします。

ロータリー財団のプログラムには、3つの主な分野があります。

１． 教育的プログラム、２．人道的補助金プログラム、３．ポリオ・プラスです。

それぞれに更に細かくプログラムがありますが、主なものだけ報告いたします。

教育的プログラムは、国際親善奨学金で国内の優秀な学生や社会人を、たとえばハーバードやケンブリ

ッジなど推薦して留学させる奨学生制度です。

人道的補助金プログラムは、今行橋クラブでも行っています「地区補助金制度」です。

ポリオプラス（ポリオ撲滅運動）の説明が、聞いていて一番理解しやすかったと思います。世界最大の感

染国はインドですが、2009年時点で後4ヶ国残っており、2010年4月現在で発症者は84名です。参加会員か

ら、「数年前にポリオは撲滅したという報告を受けたが、なぜまだ寄付をしているのか」との質問がありまし

た。その回答は、少し聞きそびれましたが「あるエリアでは撲滅したが、まだ残っています」とのことでした。

ゼロになるために後3年かかり、ゼロになってから3年間ゼロであれば、『撲滅宣言』ができます。6年後の20

16～2017年度のRI100周年に撲滅宣言を目指しています。

11月の財団月間にぜひ地区専門委員を呼んでほしいとの要請がありました。私は、ポリオプラスの専門

家である小倉東クラブの小野さんをお呼びしたいと思っています。

最後に、地区財団セミナーが8月28日(土)に予定されていますが、会長も同席が望ましいとの要請があり

ましたので、会長共々、参加したいと思います。



近隣クラブ例会日 事務局 行橋市中央1丁目9-50 行橋商工会議所別館2F

tel.0930-22-4163 fax.0930-22-7510行橋みやこRC(水)京都ホテル

URL http://rotary.yukuhashi.org田川RC (水)ザ・ブリティッシュヒルズ

e-mail rotary@yukuhashi.org苅田RC (木)スカイホテル苅田

豊前RC (木)築上館 例会日 毎週火曜日12:30～13:30

豊前西RC (金)築上町中央公民館 例会場 京都ホテル（行橋市宮市町9-18 ）tel．0930-23-1800

ニコニコ発表（山中週二）

・地区協議会の報告有難うございます。次年度は宜しくお願いします。 （小坪会長）

・地区協議会のご報告を頂いた皆様、有難うございました。次年度宜しくお願い致します。 （若山副会長）

・来週の北海道、気をつけて行ってらっしゃい。飛行機に乗れないのが残念です。

土産話を楽しみにしています。 （岡本SAA）

・松山公園清掃、お手数をおかけしますがよろしくお願いします。楽しくやりましょう！ （末松会員）

・地区協議会の報告ありがとうございました。 （園部会員）

・地区協議会に出席して頂いた会員の方達、誠にお疲れさまでした。 （道脇会員）

・長い間欠席してすみませんでした。今日からまじめに頑張ります。 （村本会員）

本日計 15,000円 累計 613,000円 ありがとうござました。

本日のランチ

第２２８９回例会記録 ～２０１０年５月２９日 沓尾松山公園清掃（行橋高校、インターアクトクラブ合同）

今回は素麺付き♪

行橋高校より環境緑地科生徒11名、ｲﾝﾀｰｱｸﾀｰ21名、校長先生、教師の皆さん

九州電力㈱行橋営業所より14名、行橋歴史資料館より9名、

ボランティア「春の里」より6名、「ﾊﾛｰｸﾞﾘｰﾝけいちく」より4名、

沓尾地区の皆さん15名、総勢110名での作業となりました。皆様ご協力ありがとうございました。


